
ACTA REUNIÓN COMISIÓN ABSENTISMO (17/09/2024) 

Asistentes: 

Carlos Casarrubios (Ayto Villaluenga), Ana Belén Morales Funez (SS.SS Yuncler y Cobeja), Javier 

Monje Suarez (Ayto Yuncler),María Rosario Martín Díaz (Colegio Yuncler), Alicia Rodríguez Alba 

(AMPA Cabañas), Rosario (Cole Cabañas), Leticia (proyecto Kieu), Leticia (AMPA Yuncler), 

Víctor Manuel Martínez (inspección educativa) 

 

Se inicia la sesión sobre las 10:30 de la mañana. 

 Se pasa a tratar el primero punto del día “Elección contenido díptico y diseño del 

mismo”.  

Se valoran las propuestas de contenidos aportados, para incluir en el documento. Se concluye 

que lo mejor es darle un enfoque desde lo positivo de ir al centro educativo. 

Se pone sobre la mesa las diferentes responsabilidades sobre las faltas de asistencias, 

recayendo en la familia en el caso de primaria, pero compartiendo responsabilidad en la ESO y 

en algunos casos, la responsabilidad recae mayoritariamente en la persona menor. Se debate 

sobre la necesidad de implicar a los y las adolescentes en la responsabilidad de ir al IES desde 

una perspectiva positiva “lo que se pierden” “no estar conectados”…y por otro lado 

recomendaciones para las familias (más orientado a primaria). 

Se propone hacer una “comisión” para diseñar el tríptico, se acuerda que Rocío (IES) y Belén 

(SS.SS Yuncler) se encargaran de diseñar el tríptico con las aportaciones que el resto de 

componentes de la mesa puedan también hacer llegar y con las propuestas que se han 

recogido en la reunión. 

Se debate sobre la participación del alumnado en la creación de un video para prevenir el 

absentismo escolar y que les llegue desde su lenguaje y su grupo de iguales. Desde el proyecto 

Kieu, una vez diseñados los trípticos se encargarán de hacer el video con los y las adolescentes. 

Se propone incluir luego el video con un código QR en el tríptico.  

Se debate cómo distribuir los trípticos, se propone hacer carteles grandes y colocarlos en 

polideportivo, servicios sociales, servicios salud, centros educativos….. para que las familias y 

menores los vean. Ya que se comenta que muchas veces cuando se da un tríptico a las familias 

ni siquiera lo leen y directamente lo tiran. 

En primaria la documentación para las familias, se la dan al alumnado para que la metan en la 

mochila. En secundaria se pueden dar los trípticos en las reuniones de familias o según se 

demande.  

El ayuntamiento se encargará de imprimir los carteles y trípticos. 

Inspección educativa traslada a la mesa su preocupación por que haya alumnado en el exterior 

del edificio del IES (pasillo exterior de entrada principal de acceso al edificio) esperando a 

entrar, ya que han llegado tarde y no pueden pasar al aula hasta que empiece la otra clase. 

Entiende que puede haber una “desprotección” y que si un alumno/a una vez que ha llegado al 

centro y está esperando a entrar en el edificio decide finalmente irse y pasa algo, la 

responsabilidad sobre esa persona menor no está clara si es de la familia o del centro 



educativo, entiende que puede haber un limbo legal. Desde la mesa se recomendará al IES la 

posibilidad de que el alumnado espere en el hall dentro del edificio cuando llegue tarde. 

 Se pasa al segundo punto del día “propuesta cambio de secretario/a de la comisión de 

absentismo”. Este nuevo curso se propuso que la secretaría de la comisión recayera en 

servicios sociales de Villaluenga en la persona de Álvaro (T.S), como hoy no ha podido 

asistir a la reunión, se deja para la próxima reunión el cambio de secretaría.  

 Ruegos y preguntas.  

Sin ruegos ni preguntas se da por concluida la reunión a las 11:00 

Queda fechada la próxima reunión para el 19 de noviembre a las 10:00. 

 

 

 

 

 


